



Бос жумыс орны 11.09.2018 бастап 18.09.2018 дейін жарамды

**Жүйелік талдаушы
Planning Analyst**

**IT, телекоммуникация, байланыс, электроника / Жүйелі
интеграция**

Кәсіпорын: Товарищество с ограниченной ответственностью "Феникс
Интернешнл Ресорсиз Каспиан"

Енбекақы: 700 000 бастап 900 000 тенгеге дейін

Вахталық әдіс, уақытша жумыс, енбек жағдайы калыпты

**Бос жумыс орын туралы
ақпараттар**

Аймақ Атырау облысы / Жылыой ауданы

- Лауазымдык міндеті
- Provides resource planning and project schedules for various types of projects.
 - Coordinates with the project teams to develop Owner's team schedules, and high level overall project schedules in early CPDEP phases, before contractor selection.
 - Prepares and manages overall master project schedule integrating the project Work Breakdown Structure using an appropriate scheduling software package.
 - Coordinates schedule from multiple contractors and incorporate the information gathered into the overall project master schedule.
 - Monitors and forecasts progress of activities in contractors' work schedules. Highlight problem areas and recommend remedial actions.
 - Evaluates critical paths in the project schedules and evaluate alternative schedule options to identify optimum project strategies or resolve problems before and during execution.
 - Develops and implements plan versus actual progress curves.
 - Reports and analyses monthly deviations from plan. Evaluates allocation of resources and provide recommendations to maintain required progress.
 - Liaises with all team leaders to communicate required completion dates and interfaces between responsible parties.
 - Works closely with cost engineer and accountant for expenditure and value of work forecasting.
 - Prepares and issues updated project schedules.
 - Works closely with Cost Control for expenditure forecasting and progress.
 - Обеспечивает планирование ресурсов и графики проектов для различных типов проекты.
 - Координаты с проектными командами для разработки графиков команды владельца, и общих графиков проектов высокого уровня на ранних этапах CPDEP, прежде подбор подрядчика.
 - Готовит и управляет общим графиком основных проектов, интегрируя Структура работы проекта с использованием соответствующего планирования пакет программного обеспечения.
 - График координации от нескольких подрядчиков и включение информация, собранная в общий график проекта.
 - Контролирует и прогнозирует прогресс в работе подрядчиков расписания. Выделите проблемные области и рекомендуйте корректирующие действия.
 - Оценивает критические пути в графиках проекта и оценивает альтернативные варианты планирования для определения оптимальных стратегий проекта или решения проблемы до и во время исполнения.
 - Разрабатывает и реализует планы по сравнению с фактическими кривыми прогресса.
 - Отчитывается и анализирует ежемесячные отклонения от плана. Оценивает распределение ресурсов и рекомендации для прогресс.
 - Поддерживает связь со всеми руководителями команд, чтобы сообщить о необходимых датах завершения и интерфейсы между ответственными сторонами.
 - Работает в тесном сотрудничестве с инженером по затратам и бухгалтером по расходам и значение прогнозирования работы.
 - Подготовка и выпуск обновленных графиков проекта.
 - Тесно сотрудничает с контролем затрат для прогнозирования расходов и прогресс.

Жумыс іздеушіге талаптар

Мамандык бойынша отілі	2 жыл
Кәсіби дағдылар	операциялық жүйенің тұжырымдамасы; жүйені басқару; техникалық сипаттамаларын жасау; нысаналы сипаттамаларын жасау; сипаттама статистикасы;
Білім деңгейі	техникалық және кәсіби
Жеке қасиеті	аналитикалық ойлау; тапқырлық; жалпы техникалық дағдылар; акпарат жинау; жүйелік тәсіл;

Кәсіпорын туралы акпараттар

Қызметкерлер саны	2600
Кәсіпорын туралы акпарат	Найм и подбор персонала
Байланыстағы тулға	Губашев Максим
Кәсіпорынның аймағы	Атырау облысы / Атырау қ.
Кәсіпорынның мекен-жайы	Қаныш Сәтбаев көшесі 17Б